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Editoriale

Lavori a pieno regime. La squadra di governo
di Tribiano, fortemente coesa, si dedicherà 
al completamento del programma elettorale

La naturale evoluzione delle
cose porta a nuovi equilibri e
inediti assetti che, se sfruttati
nella maniera giusta, possono
essere rinvigorenti. È quello
che, in sostanza, è successo
con il mio passaggio da vice-
sindaco a primo cittadino e
con il rimpasto della squadra
di governo. Forte dell’espe-
rienza istituzionale accumula-
ta in nove anni ma anche del-
la disponibilità e della propen-
sione al lavoro di tutti gli as-
sessori (Massimo Battaglia,
Damiano Calzati, Roberto Ga-
briele, Rocco Torchia) posso
affermare che le attività sono
riprese a pieno regime già da
tempo. E con entusiasmo. Un
risultato non scontato, merito

dell’apertura mentale, della
voglia di impegnarsi a favore
della realtà tribianese, dell’in-
ventiva e della passione - det-
tata anche dalla relativamen-
te giovane età del team di am-
ministratori - ma soprattutto
della coesione che siamo riu-
sciti a raggiungere. Adesso,
insieme, ci dedicheremo al
completamento del program-
ma elettorale, mantenendo
fede alle promesse del 2014.
E non a caso, in questo nume-
ro del giornale comunale, rac-
conteremo di un importante
obiettivo centrato: il campo
da calcio a 11 in erba sinte-
tica. Avremo anche mo-
do di ripercorrere tutti
quegli eventi che han-

no interessato la sagra citta-
dina e scoprire cosa bolle in
pentola, ad esempio, sul te-
ma sicurezza e nel settore dei
lavori pubblici. Ma non solo…
Colgo inoltre l’occasione, uti-
lizzando lo spazio a mia di-
sposizione, per formulare i
miei più sinceri auguri per un
fruttuoso anno scolastico ai
nostri alunni, di qualsiasi età.
A dire il vero è una cosa che
ho già fatto quando mi sono
recata nelle strutture scolasti-
che locali (asilo, elementare e
media) nelle giornate di ria-
pertura; ci tenevo a salutare

personalmente i bambini e i
ragazzi, il personale di servi-
zio e i professori. Ma per de-
formazione professionale - so-
no anch’io insegnante - non
potevo che ripetermi, proprio
perché ritengo che l’apprendi-
mento e la formazione di un
bagaglio culturale siano fon-
damentali affinché i nostri
giovani diventino grandi. Au-
guro invece a tutti gli adulti,
che ormai da tempo hanno ri-
preso il tran tran quotidiano,
un buon lavoro. Concludo ri-
cordando alla cittadinanza
che chiunque avesse bisogno
di contattarmi, può farlo scri-
vendomi una e-mail alla ca-
sella: sindaco@comune.tri-
biano.mi.it

Il primo cittadino Pamela Delle Cave  - sindaco@comune.tribiano.mi.it
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Dall’Amministrazione Comunale

Massimo Battaglia e la scelta di fare qualcosa di
concreto per il paese, dove vive dal 2010
Il neo assessore alle politiche giovanili e agli eventi si racconta e anticipa le proposte per il territorio

Un uomo pratico, appassio-
nato, a cui piace mettersi in
gioco e approfondire materie
non comuni. È la fotografia di
Massimo Battaglia, classe
1973, neo assessore alle po-
litiche giovanili e agli eventi a
Tribiano. Il suo ruolo all’inter-
no dell’Amministrazione Co-
munale è frutto di un gradua-

le percorso di conoscenza
del territorio e deriva dalla
scelta di voler prestare un
servizio giusto e consapevole
per l’intera comunità. «Mi so-
no trasferito a Tribiano nel
2010 con le mie figlie Alessia
e Chiara - dichiara Battaglia-.
Lavorando a Milano, venivo
qui solo per dormire; quando

le ragazze hanno cominciato
a inserirsi nel contesto socia-
le mi sono avvicinato alla vita
politica per fare qualcosa di
concreto per il paese». 
Preciso e scrupoloso, confes-
sa di ascoltare molto gli altri
componenti della squadra
prima di esprimersi, perché
«è la mia prima esperienza
assessorile, le cose da impa-
rare sono tante e la burocra-
zia è cavillosa». Una materia
nuova per lui, che viene dal
mondo privato: nel settore
bancario da 25 anni, è ora re-
ferente fiscale e si occupa al-
tresì della parte economica.
Tra dichiarazioni dei redditi,
titoli bancari, borse, trasferi-
menti, ha coltivato  anche la
passione sportiva: dal nuoto
agonistico all’apertura di una
palestra (venduta tre anni
fa), è stato istruttore di diver-
se discipline, personal trai-
ner, esperto di posturologia e
ha appena terminato un per-
corso durato quattro anni sul-

lo shiatsu, una tecnica orien-
tale. Nonostante i 45 anni, il
lavoro, la famiglia, non smet-
te di alimentare le proprie in-
clinazioni, scoprire nuovi in-
teressi, tenersi aggiornato.
Per quanto riguarda il suo
orientamento da assessore,
sebbene abbia cominciato
da poco a muoversi all’inter-
no della macchina comunale
ha le idee chiare su ciò che
vuole realizzare: «Vorrei crea-
re un punto di ascolto per i
genitori separati, dove degli
esperti possano aiutarli nella
gestione e salvaguardia dei
figli, indicando loro il modo
più idoneo per interfacciarsi
con i piccoli». Per la delega
agli eventi invece «c’è biso-
gno di manifestazioni che
catturino l’attenzione della
fascia giovanile (indicativa-
mente 14-18 anni) e poi altre
di nicchia, per appassionati,
in modo che il nostro territo-
rio venga conosciuto e ap-
prezzato anche da fuori».

L’istituzione locale tribianese
ha a cuore la sicurezza di tut-
ti i suoi cittadini. E, in tal sen-

so, ha in programma un im-
portante intervento di instal-
lazione di nuove telecamere,
così come la sostituzione di
quelle già presenti ma obso-
lete. I dispositivi saranno di
due tipi e con funzioni diffe-
renti: all’interno dei tre par-
chi di Tribiano - Freud, F.lli
Cervi e Manzoni - verranno
sostituite e integrate le tele-
camere di sorveglianza pre-
senti, ormai non più funzio-
nanti. Ogni parco ne avrà tre.

In corrispondenza dei cinque
varchi di accesso al centro ur-
bano, invece, verranno posi-

zionati dei lettori in grado di
individuare targhe sospette,
sia in entrata che in uscita; le
operazioni di controllo verran-
no eseguite dalla Polizia Lo-
cale all’interno di un ufficio
dedicato che sarà allestito nei
prossimi mesi. «Abbiamo
stanziato 85mila euro e sia-
mo in attesa di perfezionare
gli ultimi passaggi per indire
la gara d’appalto: dovremmo
completare l’intervento entro
la prossima primavera» fa sa-
pere Damiano Calzati, asses-
sore alla sicurezza e alla poli-
zia locale. Tribiano segue

dunque le orme della vicina
Mediglia, che sta traendo un
grande beneficio dalle teleca-
mere dedicate alla lettura del-
le targhe. «Oltre a garantire
una maggiore sicurezza per
tutta la cittadinanza - ha con-
tinuato l’assessore - riuscire-
mo a dare un grande contri-
buto alle forze dell’ordine. Per
creare una rete di controllo ef-
ficace, è importante che sem-
pre più comuni aderiscano a
questo innovativo sistema di
sorveglianza, in modo che
nessuna area rimanga sco-
perta».

Occhi elettronici per il controllo di parchi e varchi, sul piatto 85mila euro

Il neo assessore Massimo Battaglia

Damiano Calzati
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Dal campo di calcetto, al cimitero,
passando in rassegna le strutture
pubbliche per controllarne l’inciden-
za di rilevanza sismica, ovvero la va-
lutazione della possibilità che edifici
o attività subiscano danni o modifi-
cazioni al verificarsi dell'evento si-
smico (misura da una parte la perdi-
ta o la riduzione di efficienza, dall'al-
tra la capacità residua a svolgere ed
assicurare le funzioni che il sistema
territoriale nel suo complesso espri-
me in condizioni normali. Ad esem-
pio, nel caso degli edifici la vulnera-
bilità dipende dai materiali, dalle ca-
ratteristiche costruttive e dallo stato
di manutenzione e ne  esprime la lo-
ro resistenza al sisma). Sono questi i
lavori a cui si sta dedicando al mo-
mento l’assessorato ai lavori pubbli-
ci. A fare il punto della situazione è il
Geom. Rocco Torchia, che detiene le
competenze  in ambito urbanistico,
edilizia privata, edilizia pubblica, am-
biente e territorio. «A breve comince-
ranno i lavori all’interno del cimitero
per il completamento della pavimen-
tazione - spiega -. In passato, era sta-
ta sistemata l’area principale, posta
all’ingresso del camposanto. Ora,
passeremo al comparto dove sono
stati costruiti i nuovi loculi e le nuove
cappelle. In particolare, verranno
realizzati i vialetti mediante la posa a
secco su uno strato di ghiaia drenan-
te di masselli autobloccanti,  della
medesima tipologia e forma già usa-
ti nel resto dell'area cimiteriale per

uniformare tutto il contesto.  Il costo
totale dei lavori si aggira tra i 15 e
20mila euro». Un altro capitolo su cui
si sta concentrando l’impegno del-
l’assessore  e dell'ufficio tecnico da
lui diretto, di cui fanno parte il Geom.
Marco Chiosi, il Geom. Daniele Marti-
ni e la Sig.ra Paola Crotti - «che voglio
ringraziare per il loro quotidiano im-
pegno professionale con cui si dedi-
cano allo svolgimento delle loro fun-
zioni» -  riguarda il campo sintetico
per il calcio a 5 coperto da tenso-
struttura  in legno lamellare e PVC.
«L’opera, già appaltata e in fase di
accantieramento, dovrebbe essere
pronta nel volgere di 5-6 mesi - con-
tinua Rocco Torchia -. Sorgerà nelle
vicinanze del campo a 11 recente-
mente inaugurato in via della Libera-
zione». Riallacciandosi   infine a
quanto sopraccitato a proposito dei
controlli d'incidenza rilevante, l’as-
sessore fa inoltre sapere che sono in
corso controlli per il momento
sulle tribune del campo sportivo, sul
ponte pedonale sopra il colatore Ad-
detta, da pochi mesi ristrutturato do-
po che un incendio aveva bruciato le
doghe in legno dello stesso, e sulla
scuola elementare e media); impe-
gni magari meno visibili agli occhi dei
cittadini ma di grande importanza
per l'incolumità di chi fruisce di que-
sti luoghi.  «C’è una legge nazionale
che obbliga tutti gli enti locali a pre-
occuparsi dell’incidenza di rilevanza
sismica degli edifici pubblici - riferi-
sce ancora l’assessore -. L’ufficio tec-
nico del municipio sta procedendo a
incaricare professionisti, esperti in
materia, per occuparsi delle verifiche
sulle strutture di proprietà comunale
(o parti di esse), prevalentemente
concentrandosi su quelle più datate.
Stiamo procedendo dunque a com-
piere i controlli al fine di garantire la
massima sicurezza alla cittadinanza.
È un lavoro a cui quest’amministra-
zione comunale, come giusto che
sia, tiene molto».

Le tre “partite” dell’assessorato
ai lavori pubblici
«Stiamo lavorando al campo da calcio a cinque, alla riqualificazione del
cimitero e al controllo dell’incidenza di rilevanza sismica degli edifici»

L'assessore Rocco Torchia

Dall’Amministrazione Comunale

Istituite le borse
di studio: 
il municipio 
stanzia 2000 euro
Premiare coloro che si sono distinti sui ban-
chi di scuola o nelle aule dell’università è
una bella consuetudine che l’Amministra-
zione Comunale ha adottato da diverso
tempo a questa parte. E che ha deciso, an-
che quest’anno, di riconfermare. 
Nel dettaglio, le borse di studio sono rivolte
a studenti meritevoli delle scuole seconda-
rie di primo e secondo grado e ai giovani fre-
schi di laurea o di attestato conclusivo di
corsi parauniversitari. L’ammontare com-
plessivo delle borse di studio è stabilito in
2.000 euro (500 euro per borse di studio
della scuola secondaria di primo grado;
450 euro per borse di studio ai diplomati
della scuola secondaria di secondo grado;
600 euro per borse di studio agli studenti
che hanno terminato con successo il 1°,
2°, 3°, 4° anno di scuola secondaria di se-
condo grado; 450 euro per i premi di merito
ai laureati). Le domande di partecipazione
dovranno essere redatte, in esenzione da
bollo, sugli appositi moduli da ritirare pres-
so l’ufficio servizi affari generali del munici-
pio o scaricabili dal sito www.comune.tribia-
no.mi.it. Due le scadenze: le richieste relati-
ve ai riconoscimenti delle scuole seconda-
rie di primo e secondo grado dovranno per-
venire al protocollo generale del Comune
entro il 29 ottobre, mentre quelle inerenti
alle lauree entro il 28 dicembre 2018. Per
ulteriori informazioni circa i requisiti da pos-
sedere, consultare il sito web istituzionale. 
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Inaugurazione Campo Sportivo 

Vinto il match per il campo da calcio a 11 in erba 
sintetica, inaugurato il nuovo rettangolo di gioco

Al centro sportivo di Tribiano i
giocatori potranno finalmente
correre su un campo da cal-
cio nuovo di zecca. Giovedì
20 settembre è stato ufficial-
mente inaugurato il prato sin-
tetico, in via della Liberazio-
ne, che accoglierà il campio-
nato calcistico. A condurre la
serata l’assessore allo sport
Roberto Gabriele, che ha
esordito ripercorrendo la tra-
fila per giungere alla compiu-
tezza odierna dell’opera, tra
sacrifici, intoppi, difficoltà.
«Durante una cena natalizia
fu espresso il desiderio da
parte dell’Usd Tribiano di ave-
re un campo a 11 in erba sin-
tetica e un defibrillatore - ha
ricordato -. L’Amministrazione

si è impegnata da subito per
trovare le risorse e un anno
dopo è riuscita a consegnare
il defibrillatore». Per quanto ri-
guarda il campo, invece, dal-
l’abbozzo di un’idea alla fase
embrionale alla conclusione
sono passati quasi due anni,
«ma l’impegno da parte no-
stra e dell’associazione spor-
tiva, che si è adattata a nuovi
spazi provvisori - è intervenu-
to il sindaco Pamela Delle Ca-
ve con emozione -, ha portato
a questa serata di festa e
grandi soddisfazioni». I com-
plimenti sono stati espressi,
al microfono davanti al pub-
blico sugli spalti, anche dal-
l’ex sindaco e ormai consi-
gliere regionale Franco Lu-

cente e dal parroco don Davi-
de Chioda, il quale ha impar-
tito la benedizione di rito pri-
ma del taglio del nastro.
L’Amministrazione Comunale
e il presidente dell’associa-
zione Usd Tribiano Ombretta
Andreoli si sono uniti nel rin-
graziare tutte le persone che
hanno contribuito all’iter di
effettiva realizzazione del
campo da calcio, il terzo in
sintetico nel lodigiano: l’archi-
tetto Maurizio Apa, l’ingegne-
re Camillo Alagna, l’impresa
P.M.M. nella persona di Ema-
nuele Caporlingua, il delega-
to provinciale di Lodi della Fe-
derazione Italiana Giuoco
Calcio Erminio Ampisio, il Co-
mitato Regionale Lombardia

della Lega Nazionale Dilet-
tanti, in particolare il presi-
dente Baretti e il dottor Fari-
na. Presenti al grande even-
to, i sindaci Italo Vicardi di Co-
mazzo e Paolo Bianchi di Me-
diglia con il vice Gianni Fabia-
no, e il preparatore atletico
dell’Atalanta Mimmo Borelli.
Per dare il via alla stagione
sportiva e concludere in gran-
de l’inaugurazione, il nuovo
manto erboso è stato calpe-
stato dai giocatori del Tribia-
no e del Sancolombano Cal-
cio, che hanno disputato
un’amichevole. Ad arbitrare
la simbolica partita, la terna
arbitrale composta da Fabio
Galloni, Carmine Lanzetta, Si-
mone Pradella.

I momenti salienti dell'inaugurazione del campo 



Speciale Cresciamo Insieme

“Cresciamo insieme”: 25 alberi per dare
il benvenuto ad altrettanti nuovi concittadini
L’Amministrazione Comunale celebra la nascita delle bambine e dei bambini assegnando loro peri e ippocastani

A ogni bambino nato nel
comprensorio di Tribiano tra
l’1 settembre 2017 e il 31
agosto 2018 è stato asse-
gnato un albero, quale sim-
bolo rigoglioso di accoglienza
delle nuove vite. È un’usanza
che l’Amministrazione Comu-
nale ha adottato negli anni
addietro e che dimostra di
voler proseguire. «I neonati
festeggiati in questa edizione
sono in totale 25 - spiega il
sindaco Pamela Delle Cave,
affiancata dall’assessore
Rocco Torchia -. A ciascuna
famiglia abbiamo consegna-
to un cartellino munito di
spago - recante il nome del fi-
glio - che i papà e le mamme

hanno potuto fissare su uno
dei rami delle piante a dimo-
ra sul suolo pubblico. Abbia-
mo prima assegnato i peri da
fiore localizzati in piazza Gio-
vanni Paolo II, di fronte al
municipio, per poi spostarci
lungo il filare compreso tra il
marciapiede e il parcheggio
di via Diaz, dove sorgono dei
verdeggianti ippocastani. Per
noi che rappresentiamo l’isti-
tuzione locale - continua -
questo gesto ha una grande
valenza: è il modo con cui
diamo il benvenuto ai piccoli.
Ma non solo. Così facendo è
come se legassimo le esi-
stenze dei neonati ai fusti
delle piante, affinché cresca-

no e si sviluppino come loro,
con forti radici e folte chio-
me. Perché ciò avvenga i ge-
nitori e anche i nonni, zii e
parenti dovranno occuparse-
ne con attenzione, senza far
mancare loro le cure neces-
sarie»». Alla manifestazione
“Cresciamo Insieme”, orga-
nizzata nel pomeriggio di sa-
bato 8 settembre e caratte-
rizzata da un elevato numero
di passeggini e carrozzine,
non ha partecipato il parroco
don Davide Chioda per un
impegno inderogabile. Ad
ogni modo, il primo cittadino
ha riportato ai presenti i suoi
saluti, come dallo stesso ri-
chiesto.

Ecco l’elenco dei bimbi fe-
steggiati: Ce’ Mattia, Brocca
Manuel, Iuliano Aaron, Ric-
ciardi Noemi, Zini Gioele,
Battiloro Jason, Gucciardi Ni-
cole, Bediac Sergei, Ajera
Elia, Passoni Samuele, Spina
Ludovica, Serban Matteo Ga-
briel, Catapano Greta, Boffi-
no Diletta, Lucente Luigi,
Horj Patrick Valentin, Mazza
Matilde, De Marco Rebecca,
Giannatiempo Elia, Zampa-
glione Arianna, Corbo Riccar-
do, Mazzullo Leonardo, Gras-
si Marika, Finizio Tania, Ber-
ton Martina.

9

Papà, mamme e figli neonati presenti all'iniziativa "Cresciamo Insieme"
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Speciale Sagra

Via Liberazione, strada om-
breggiata, senza passi carra-
bili e quindi facilmente chiu-
dibile, si è rivelata una locali-
tà perfetta per gli eventi rivol-
ti alla comunità. Proprio qui,
domenica 9 settembre, ha
avuto luogo un pranzo orga-
nizzato dalla parrocchia San
Vito, a cui hanno preso parte
circa 90 persone. I volontari
dell’oratorio - soprattutto le
mamme - si sono prodigati
per preparare un menù coi
fiocchi: affettati e olive come
antipasti, seguiti da un buo-
nissimo risotto con salsiccia
e zafferano e da pesciolini
fritti e patatine. I presenti so-
no stati serviti dal gruppo
scout di Tribiano, recente-
mente costituito. Il pranzo è
stato organizzato a scopo be-
nefico, per raccogliere fondi a
favore degli sfollati in seguito

al crollo del ponte Morandi a
Genova. «Si tratta del secon-
do evento che proponiamo
nel corso di questa sagra per
aiutare chi sta vivendo un
momento difficile - hanno
spiegato i responsabili del-
l’iniziativa -. Avevamo già or-
ganizzato una cena a base di
gnocco fritto. Siamo in con-
tatto con la Caritas di Geno-
va, che sta ospitando molti di
coloro che dal 14 agosto
scorso non possono più tor-
nare nelle proprie case; con-
segneremo a loro tutto il rica-
vato». Anche il sindaco Pame-
la Delle Cave, rappresentan-
do l’Amministrazione Comu-
nale, ha preso parte al pran-
zo, che è stato anche l’occa-
sione per consegnare l’an-
nuale premio del cittadino
benemerito. Quest’anno il ri-
conoscimento è andato a

Emilio Bulzi, volontario sia
dell’oratorio che della Pro Lo-
co, «per l’impegno e la dedi-
zione dimostrata verso la col-
lettività». «Quest’anno abbia-
mo voluto premiare una per-
sona che si è sempre resa di-
sponibile nei confronti di tut-
ta la comunità», ha fatto sa-
pere il primo cittadino. «An-
che in questo momento - ha
puntualizzato don Davide
Chioda - sta cucinando per
noi». Il signor Emilio, a dimo-
strazione dei suoi meriti, do-
po aver ritirato il premio è tor-
nato subito a friggere pescio-
lini! La giornata di festa è pro-
seguita in oratorio con tanti
giochi di intrattenimento per
bambini e non, come i classi-
ci tiro alla fune e corsa coi
sacchi, così come il bowling
alla rovescia, il gioco dei sen-
si e tanto altro ancora.

Una sera, in allegria, nella
frazione di Lanzano. Sono
quasi 250 le persone che sa-
bato 15 settembre si sono re-
cate presso Cascina Corvini.
Lì, in un territorio marcata-
mente agreste, la Pro Loco
con il patrocinio del Comune
ha organizzato l’appunta-
mento denominato Sagra in
Cascina, all’insegna del cibo
e della musica.  La serata si è
aperta alle ore 19.00 con
l’area ristoro, grazie alla qua-
le i tanti presenti hanno potu-
to saziarsi con salamelle, pa-
tatine fritte e pasta al sugo.  

Dalle 21.00 invece le casse
audio, che fino a quel mo-
mento avevano diffuso le
canzoni di una playlist, han-
no accolto le tonalità del duo
Tina e Claudio che, per circa
tre ore, ha cantato ma anche
suonato e fatto ballare le
persone, riproponendo brani
di liscio e di musica leggera.
Presente anche una delega-
zione dell’istituzione locale: il
sindaco Pamela Delle Cave e
gli assessori Massimo Batta-
glia e Rocco Torchia. 

Lanzano in festa: “Sagra
in Cascina” per una serata
di musica, cibo e allegria

Al pranzo di beneficenza partecipano in 90!
Premiato il cittadino benemerito 2018
Emilio Bulzi ha ricevuto il riconoscimento per la disponibilità profusa a favore dell’intera comunità

Alcune immagini della serata a Lanzano

Emilio Bulzi, il cittadino benemerito,
e il pranzo in via Liberazione
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Speciale Sagra

Mezzo secolo mano nella
mano. La condivisione di 50
anni di vita implica dedizio-
ne, impegno, attenzione, fi-
ducia, pazienza, forza. Non a

caso la celebrazione di que-
sto anniversario è associata
all’oro, metallo prezioso,
splendente, resistente. Si
narra che nella Germania

medievale la moglie indos-
sasse una corona d’oro pro-
prio per onorare la ricorren-
za insieme ad amici e paren-
ti. Hanno invece indossato
sorrisi Graziella Barbieri e
Savina Di Mango, giovedì 13
settembre nella sala consi-
liare del Comune, quando
hanno ricevuto un omaggio
per il traguardo raggiunto, ri-
spettivamente con Afro Dos-
sena e Giuseppe Scaringi.
L’Amministrazione di Tribia-
no ha voluto festeggiare la
duratura unione di sette cop-
pie di residenti, donando
una pergamena e una pianti-
na di fiori rossi a simboleg-
giare la cura, la crescita,
l’amore. «Le nozze d’oro rap-
presentano un anniversario
ambizioso, che sembra fuori
dal nostro tempo; siete un

esempio per tutti noi, ora bi-
sogna puntare al diamante!»
ha sostenuto il sindaco Pa-
mela Delle Cave con ammi-
razione, accanto all’assesso-
re Rocco Torchia. Prima di al-
zare i calici per il brindisi con
l’assaggio di biscotti, un
grandissimo augurio è anda-
to ai presenti, accompagnati
da alcuni parenti, e a chi non
ha potuto partecipare: Ga-
briella Ghemi e Artemio Vit-
torio Magnani, Alessandra
Chiodaroli e Giuseppe Con-
terio, Augusta Cruini e Ange-
lo Broglio, Luigia Leoni e An-
gelo Narciso Perego, e in ul-
timo Onofria Anzalone e An-
gelo Foini che cinquant’anni
fa si sono sposati proprio a
Tribiano.

Sette solide unioni: festeggiate le coppie delle nozze
d’oro. Il sindaco: «Siete un esempio per tutti noi»
In sala consiliare celebrati gli amori che hanno compiuto i cinquant’anni di matrimonio

Foto ricordo delle coppie presenti ai festeggiamenti in
municipio, in compagnia del sindaco Pamela Delle Cave

Sabato 8 settembre, alle ore
20.30, si è svolta la tradizio-
nale processione di S. Maria
madre di Dio. Novità del 2018
è stata la Messa celebrata
nella nuova piazza comunale
intitolata a Papa Giovanni
Paolo II, da cui è partita la
processione che si è mossa
per le vie del centro urbano
verso la Chiesa dei SS. Vito e

Modesto, in piazza
Sesone. A officiare
la funzione don Da-
vide Chioda, il quale,
davanti a circa 200
fedeli, ha ricordato
che questo anno è
caratterizzato dal-
l’incontro con il Ve-
scovo nella visita pa-
storale: «Il Vescovo ci
unisce nella Comu-

nione con il Papa e con tutta
la chiesa cattolica». Il parroco
ha anche sottolineato la parti-
colarità del sito in cui si cele-
bra l’eucarestia: «Stasera è
importante non perdere il si-
gnificato di questo spazio - ha
spiegato -, nel vero e autenti-
co senso della laicità, un sen-
so positivo: ci incontriamo nel
luogo del dialogo e dell’ascol-

to, di cristiani e di altre perso-
ne appartenenti ad altri credo
religiosi. Perché noi cristiani
siamo anche cittadini».
Nella piazza del municipio, re-
sa suggestiva dall’immagine
della Vergine che la domina-
va, era presente anche la
Banda Santa Cecilia di Paullo
che, durante il percorso della
processione, ha accompa-
gnato i fedeli a tempo di musi-
ca. Il sindaco Pamela Delle
Cave ha partecipato alla fun-
zione a rappresentanza del
Comune: «È importante esser-
ci, qui oggi, per testimoniare
come il nostro paese affondi
le proprie radici nella tradizio-
ne cristiana, e allo stesso
tempo rimanga un luogo ac-
cogliente e aperto al dialogo
verso tutti coloro che dimo-

strano di rispettare e apprez-
zare quella che per i tribiane-
si è casa». La seconda proces-
sione è andata invece in sce-
na a Lanzano, alle ore 16.30
di domenica 16 settembre, in
onore della patrona, la Ma-
donna Addolorata. «Siamo
partiti dalla chiesetta dei SS.
Gervasio e Protasio - ha riper-
corso il sindaco Pamela Delle
Cave, presente all’appunta-
mento -, per giungere a piedi
a quella di San Barbaziano,
con l’accompagnamento del
corpo bandistico Sant'Andrea
di Zelo Buon Persico. È stato
un momento sentito e parti-
colarmente partecipato dagli
abitanti della frazione, in cui
echeggiano tutt’ora i valori
della tradizione». 

La tradizione cristiana si rinnova con due sentite processioni nel paese
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Festa degli Animali

Nelle fotografie: l'asino Olmo e la premiazione del concorso canino

Per il terzo anno consecuti-
vo, a Tribiano è stata dedi-
cata una giornata di festa
agli animali. Ce n’erano dav-
vero tanti domenica 2 set-
tembre nello spiazzo della
Cascina Castellini, sede del-
la Pro Loco, ente che ha da-
to un prezioso contributo
per l’organizzazione del-
l’evento. Dalle 15.30 alle
18.00 circa, i tribianesi han-
no potuto prendere parte al-
le attività legate al mondo
animale ed entrare in con-
tatto con le diverse realtà
presenti, tra cui Asino Feni-
ce, associazione di volonta-
riato che nasce con l’obietti-
vo di valorizzare il rapporto
con gli asini e con l’ambien-
te: l’asino Olmo, nel corso
del pomeriggio, grazie al
suo carretto, ha trasportato
molti bambini. I più piccoli,
inoltre, sono rimasti affasci-
nati dalle caprette portate
in loco da Marco del centro
ippico I Cavalieri del Parco
Adda, per le quali è stato
appositamente allestito un

piccolo recinto. Durante
l’evento è stato possibile vi-
sionare anche un’esposizio-
ne fotografica sulla fauna
selvatica che popola il terri-
torio del Parco Sud Milano
realizzata da Davide Rave-
ra, e frutto di veri e propri
appostamenti, durati alle
volte alcune ore. Presente
anche l’associazione Asso
di Cani Rescue, che opera
sul territorio del Sudmilano
salvando ogni giorno cani e
gatti randagi, con una ban-
carella dove erano esposti
oggetti e gadget acquistabi-
li per contribuire alle spese
veterinarie degli animali più
sfortunati. Nel corso del po-
meriggio l’associazione ha
ritenuto utile ritagliare un
momento per una dimostra-
zione pratica su come occu-
parsi di un gattino neonato
abbandonato. L’evento si è
concluso con la sfilata “Il
più bello sono io”, al quale
hanno preso parte molti ca-
gnolini che hanno dato sfog-
gio delle loro abilità e della

loro simpatia. 12 i premi as-
segnati, tra cui il più monel-
lo, il più elegante e il più
coccolone (si veda la classi-
fica completa nel box dedi-
cato). La giornata si è con-
clusa con i saluti del sinda-
co Pamela Delle Cave, che
ha ringraziato i presenti e i
sodalizi intervenuti, sottoli-
neando l’interesse da parte

dell’Amministrazione Comu-
nale nel patrocinare un ap-
puntamento incentrato su-
gli amici a quattro zampe,
membri delle nostre fami-
glie a tutti gli effetti.

Gli amici a quattro zampe protagonisti assoluti
alla festa degli animali. Dodici i premi assegnati
Un piacevole pomeriggio in compagnia di caprette, cagnolini e un asinello, insieme ai volontari di alcune associazioni 

Cagnolini premiati:
• Sira – Premio Obbedienza
• Berenice – Premio Eleganza
• Albicocca – Premio Monello
• Ettore – Premio Tenerezza
• Pelucco – Premio In Formissima
• Harley – Cagnolino più coccolone
• Blacky – Cagnolino più zuccheroso
• Miele – Cagnolino più vivace
• Mojito – Cagnolino più affettuoso
• Selly – Cagnolina più golosona
• Eddy – Cagnolino più super-simpatico
• Peggy – Cagnolina più brillante
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Informazioni

Alcune 
raccomandazioni
per smaltire 
la carta
Si informa la cittadinanza che dal primo ot-
tobre gli operatori addetti alla raccolta della
carta e del cartone ritireranno esclusiva-
mente il materiale da smaltire esposto nel
modo corretto. Le modalità di esposizione
di carta e cartone sono le seguenti: utilizzo
di idonei contenitori carrellati (bidoni da
120/240/360 Lt); inserimento di carta e
cartone all'interno di sacchetti e scatole a
perdere, costituite dai medesimi materiali e
dal peso massimo di 15 Kg cadauno; le sca-
tole dovranno essere ben legate e ridotte al
minimo ingombro per agevolare il lavoro de-
gli operatori; i giornali e le riviste dovranno
essere legati con spago o corda.

Partiamo dai banchi di scuola per for-
mare buoni cittadini. In municipio è
possibile sottoscrivere la raccolta fir-
me relativa alla proposta di legge di
iniziativa popolare per l’educazione al-
la cittadinanza come materia autono-
ma negli istituti scolastici. Se passas-
se, in pratica, gli alunni sarebbero
chiamati a studiare, ad esempio, la
Costituzione italiana e il principio di
eguaglianza e a fare propri i valori del-
l’educazione al rispetto degli altri indi-
vidui, ma anche ad accrescere una re-
sponsabilità verso l’ambiente e nei
confronti della sfera alimentare e digi-
tale. Per visionare il testo completo e i
materiali inerenti all’introduzione del-
l’educazione civica tra i banchi di
scuola, si consiglia di visitare il sito in-
ternet www.anci.it. Per richiedere inve-
ce ulteriori informazioni, scrivere alla
casella e-mail educazionecivica@an-
ci.it.
Per chi fosse interessato ad aderire al-
la raccolta firme, può farlo presso l’uf-
ficio segreteria (1° piano - primo uffi-

cio sulla destra). Per procedere alla
sottoscrizione basterà possedere la
residenza nel circondario di Tribiano
ed essere muniti di documento
d’identità in corso di validità. C’è tem-
po fino al 15 dicembre 2018.

Raccolta firme per l'inserimento
dell'insegnamento a scuola 
dell’educazione civica
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Servizi al Cittadino

   Testata registrata presso il
Tribunale di Lodi il 29/09/2010

Questo numero è stato chiuso in
redazione il 04/10/2018

Servizi Demografici 
Anagrafe 
Stato Civile-Elettorale Protocollo

02/90.62.90.201
02/90.62.90.202
02/90.62.90.218

02/90.62.90.211
02/90.62.90.210
02/90.62.90.206

02/90.62.90.216
02/90.62.90.217
02/90.62.90.220
02/90.62.90.203
02/90.62.90.213

02/90.62.90.214
02/90.62.90.215
02/90.62.90.222

02/90.66.241
02/90.62.90.204
02/90.62.90.205

02/90.63.92.66

02/90.63.93.40

02/90.64.081
02/90.63.24.16

Servizo Tecnico
Tecnico Segreteria
Responsabile Tecnico Ecologia

Servizio Affari Generali 
Affari Generali 
Servizi alla Persona-Pubblica Istruzione
Resp. Servizi alla Persona
Messi 
Assistente Sociale
Servizi Finanziari 
Economo
Responsabile Settore Tributi

Polizia Locale 
Pronto Intervento 
Distaccamento
(Fax)

Biblioteca comunale
Via della Liberazione n. 82

Palestra comunale
Piazza Pertini n.1 
Scuola elementare
Scuola materna

MUNICIPIO DI TRIBIANO
Carabinieri
Carabinieri - Caserma
Polizia Provinciale
Soccorso Pubblico d’emergenza
Vigili del Fuoco
Guardia di Finanza
Emergenza Sanitaria
Croce Bianca Paullo

Presidio Poliambulatoriale
Polizia Stradale - S. Donato
Servizio Antincendio Boschivo
Acquedotto - Cap
Elettricità - Guasti

Gas - Guasti 

NUMERI DI EMERGENZA
112
02.90.64.016
02.90.63.35.55
113
115
117
118
02.90.64.782
02.90.63.18.00
02.98.11.41.11
02.52.70.222
1515
02.89.520
800.900.800
800.901.050
800.998.998




